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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Nutzung des Nutri-Scores im Land Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie bewertet der Senat den Einsatz des „Nutri-Score“ als vereinfachte transparente 
Nährwertdeklaration? 

2. Wie bewertet der Senat die Transparenz der Berechnung des Nutriscores für Verbrau-
cherinnen und Verbraucher in Punkto Einsehbarkeit und Nachvollziehbarkeit? 

3. Welche Unternehmen im Land Bremen nutzen nach Kenntnis des Senat den Nutri-
Score und werden sie dabei vom Senat unterstützt? 

 
 

Dr. Magnus Buhlert, 
Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP 

 


